
Comité Directeur: 
Christian Sizabuire  

Chef d’entreprise, dirigeant du Centre équestre de Blois 

 

Arnaud Régent 
Enseignant et Dirigeant des Ecuries de Chouzy 

 

Simon Guala 
Cavalier de compétition 

 

Pascal Renoux 
Cavalier, meneur, baliseur et grande expérience de la vie associative 

 

Ségolène Broband 
Enseignante et Dirigeante de l’EARL Ecurie Naveil Equitation 

 

Apolline De La Ferté 
Enseignante et Dirigeante de l’Elevage d’Alb 

 

Valérie Giraudeau Meixeiro 
Guide de Tourisme équestre, dirigeante des Ecuries de la Colinière 

 

Quelles que soient vos convictions, il est indispensable 
de voter pour l’Assemblée élective par courrier dès que 
vous aurez reçu la convocation, ou sur place, le lundi 24 

mars 2025, à la Maison des Sports de Blois, munis 
impérativement du matériel de vote joint. 

 

Profession de foi  

Agnès Moreau 
candidate à la présidence du CDE-41 

 
Contacts: 06 03 89 27 50       letmoragnes@gmail,com 



 

 Officiel de compétition depuis 25 ans, j’œuvre également au 

sein du comité directeur de votre CDE en tant que secrétaire 

depuis 2012. Désormais libérée de toute contrainte 

professionnelle, cette expérience acquise m’incite 

aujourd’hui à vous servir encore pour encourager et 

accompagner toutes vos initiatives dans le respect des 

statuts fédéraux qui nous régissent. 

 Après les sombres années COVID et la disparition 

prématurée de Serge Enout, je me suis investie encore plus 

pour aider Franck Fouque que nous remercions vivement 

pour avoir permis de poursuivre la mission engagée.   

 L’actualité des structures équestres semble stabilisée, le 

nombre de licences rebondit, mais il est indéniablement 

possible de développer encore l’activité de notre 

département. 

 C’est pourquoi je m’engage aujourd’hui à :  

 Promouvoir les actions édictées par le Projet Sportif Fédéral 

(PSF) 

 Sensibiliser encore et toujours  sur le bien-être animal, 

adapter l’éducation de nos chevaux et poneys  pour répondre 

aux besoins de l’évolution de tous nos publics et les fidéliser 

 Développer et encourager la compétition, particulièrement 

pour les plus jeunes mais aussi pour les adultes, en toutes 

disciplines encadrées par la FFE, en améliorant encore 

l’harmonisation du calendrier des concours départementaux, 

en poursuivant les encouragements nécessaires aux 

disciplines émergentes et au maintien du concours complet et 

en valorisant autant que possible le bénévolat indispensable à 

la parfaite gestion de toutes les manifestations sportives. 

 Mettre en avant également toutes les activités de Tourisme 

équestre en communiquant sur les circuits, gîtes et étapes 

existants et en soutenant la progression du balisage des 

chemins de randonnée du département et les formations ATE. 

 

 

 

 Poursuivre nos actions de soutien au parasport, en 

encourageant notamment plus de clubs à participer aux 

défis « Cheval et diversité » initiés par le comité régional. 

Si besoin, nous accompagnerons encore de nouvelles 

structures à obtenir le(s) label(s) Equihandi (mental, 

moteur et sensoriel) et encouragerons l’initiation à la 

médiation animale ainsi que l’équicoaching.  

 Assurer largement la promotion de notre sport 

(développement de la communication sur les réseaux 

sociaux, sites internet et présence sur les salons ou 

manifestations dédiés à l’équitation et au sport) 

 Cela passe par le perfectionnement de l’enseignement, 

les formations des élèves enseignants et la formation 

continue, que je ne manquerai pas de soutenir auprès des 

instances décisionnaires. Ma disponibilité me permettra 

aussi de vous représenter auprès des instances qui nous 

régissent et nous apportent leurs soutiens financiers 

(FFE, CDOS, Direction des sports, Conseil Départemental, 

etc..) 

 Entourée d’une équipe en partie déjà impliquée au CDE-

41, ce comité directeur accueille aussi de nouvelles 

personnes expérimentées et motivées pour vous apporter 

de nouvelles compétences !  

  Je tiens à préciser que les élus représentent 

administrativement le département, mais que chaque 

structure a son rôle à y jouer. Tous les adhérents seront 

toujours conviés à s’exprimer, à nous faire part de leurs 

souhaits et à s’investir dans la vie du 41. Nous serons 

toujours à l’écoute de chacun d’entre vous et nous 

efforcerons d’étudier toutes vos attentes et de les 

accompagner dans le cadre des missions qui nous seront 

confiées.  

Sportivement vôtre ! 

 

Agnès Moreau 

 


